
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
34. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 26.10.2023 

 
Top 11 Beratung und Beschlussfassung über die Integration der ticketfreien Nutzung 

des öffentlichen Personennahverkehr als Basisleistung der Kur-/Gästekarte 
(UsedomCard) 

 
 
Herr Biedenweg erläutert die Beschlussvorlage. Zur Thematik solle es eine gesonderte Beratung 
mit allen Gemeinden am (voraussichtlich) 07.11.2023 geben. Auch zur Kurabgabe sieht er noch 
weiteren Beratungsbedarf. 
 
Herr Wöllner spricht sich für eine Möglichkeit zur Nutzung der „Kurkarte Plus“ für den Gast aus. 
Weiter würde er eine Bürgerbefragung, gerne auch über die Website zu diesem Thema anberau-
men. Dieses sieht Herr Biedenweg tendenziell als schwierig an, da sich eher die Leute melden, 
die unzufrieden sind.  
 
Herr Biedenweg bittet die Gemeindevertreter um Meinung/Tendenz zum Thema Bus/Bahn, für 
die Versammlung am 07.11.2023. 
Man sollte eine realistische Kurabgabe nehmen und keine Investitionen mehr bei der Kalkulation 
berücksichtigen, so Herr Wöllner.  
Ebenso wird das ehemalige Ückeritz Shuttle als sehr gut eingestuft. Dieses sollte wieder reakti-
viert werden, gerne auch über die E-Mobilität.  
Herr Pohl spricht sich eindeutig gegen die Integration der Bahn aus. 
Herr Krause bittet um Mittelung der avisierten Preise. 
Auch Frau Pantermehl würde die Bahn streichen, dafür die Nutzung des Busses prüfen lassen.  
Herr Biedenweg wird sich zusätzlich der Thematik der Befreiungstatbestände für alle Gemeinden 
annehmen. 
 
Bis zur Klärung des Sachverhaltes wird die Vorlage zurückgestellt.  
 
Abstimmungsergebnis: 

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
7 7 0 0 

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
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